



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Laksanakan Kegiatan Silaturahmi DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Sep 27, 2024 - 11:55



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Laksanakan Kegiatan Silaturahmi DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas

Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, Aipda Ferry Arizona, SH., mengadakan kegiatan silaturahmi Door to Door System (DDS) kepada warga di Kp. Cipeundeuy Rt. 04 Rw. 02,

pada Rabu siang, 25 September 2024, mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) kepada warga, serta mendengarkan aspirasi dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat setempat. Dalam pertemuan tersebut, Aipda Ferry menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, antara lain:

1. **Pentingnya Kebersihan Lingkungan:** Warga dihimbau untuk tidak membuang sampah ke sungai guna mencegah terjadinya penyumbatan aliran air yang dapat berujung pada banjir.
2. **Waspada terhadap Kejahatan:** Mengingat maraknya kasus pencurian kendaraan bermotor, Aipda Ferry mengingatkan warga untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah antisipasi.
3. **Keselamatan dalam Piket Jaga:** Warga juga diingatkan untuk selalu waspada dan mengutamakan keselamatan jiwa saat melakukan jaga malam.
4. **Partisipasi dalam Pilkada:** Aipda Ferry mengajak warga untuk turut serta mensukseskan pelaksanaan Pilkada serentak 2024 dengan aman dan damai.
5. **Kesehatan:** Dalam situasi saat ini, menjaga kesehatan menjadi prioritas yang tidak boleh diabaikan.

Kegiatan silaturahmi ini berjalan dengan tertib dan lancar, dengan antusiasme tinggi dari warga untuk mendengarkan pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan. Dokumentasi kegiatan juga dilampirkan untuk mendukung laporan ini.

Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Polsek Caringin, khususnya Bhabinkamtibmas, dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat serta membangun komunikasi yang baik antara aparat kepolisian dan warga.